



# 大野

大野小学校 学校だより  
第15号  
令和3年12月1日(水)  
校長 伊東 敏勝

【教育目標】 ・かしこく ・やさしく ・たくましく

◇ 今年度の重点目標「進んで行動しよう 友だちのよさに学ぼう」 【笑顔あふれる大野小】

## 個別懇談お世話になります

初霜が降り、いよいよ冬の到来を感じます。令和3年もあと1か月となりました。

さて、明日から個別懇談が始まります。ご多用の中お時間をとっていただきますこと、心より感謝申し上げます。コロナ禍で懇談の機会が少なくなっておりましたので、担任の先生とお子さんの学校の様子、家庭の様子等につきましてご懇談いただきますようお願いいたします。なお、2学期の『あゆみ』の「学校から」の記載は、懇談の内容をもって替えさせていただきます。

## 持久走記録会



11月17日(水)は秋晴れの下持久走記録会が行われました。各学年ともこれまで朝や業間休みの時間、体育の時間、家庭での秘密練習の成果を発揮しました。スタート後や途中で転倒する子もいましたが、すぐに立って走り、全員が完走しました。トラックでのラストスパートにも一人一人の真剣さが感じられました。多くの保護者の方が応援に来てくださいました。また、駐在さんや消防署の救命士さん、モバイルAEDの方も子どもたちの走りを見守ってくださいました。ありがとうございました。



## 6学年行事



いわき市のまん延防止対策の延長で中止となった6年生の宿泊活動の代替えとして、これまで、砂の芸術、原子力災害伝承館見学を行ってきました。29日(月)は学年行事として、野外炊飯のバーベキューを行いました。うちわで交代しながらあおいで炭を起こし、肉や野菜、おにぎりを焼いて食べました。また、ウイナーやマシュマロも焼いて食べました。寒かったけど、楽しく活動できました。暗くなり星が輝き始めると、学校の照明が消えました。いよいよ夜の学校探検です。真っ暗な校舎を3階西端の音楽室をめざして歩きました。時間差で10のグループごとに探検しました。悲鳴がたくさん聞かれましたが、みんな夜の学校を楽しんだようです。この企画に際し、バーベキューコンロの手配や炭起こし、焼き方のお世話をしていただいたPTA学年委員の皆さん、夜のお迎えにご協力いただきました保護者の皆さんありがとうございました。



みんな笑顔で集合写真、楽しかったあ！

# 防火設備は？



3年生は消防署の見学後の授業で、学校の防火設備はどのくらいあるのかを班ごとにエリアを分担して調べ、見つかったところに付箋を貼って記録しました。協力して調べた結果、消火設備、表示など普段気づかないところも発見できました。

# 和の美しさ

4～6年生は、和楽器教室で琴の演奏を鑑賞しました。「さくらさくら」「さくらさくら変奏曲」「春の海」と、お正月に聞かれる曲が演奏されました。



6年生は、雅楽教室も行いました。平安時代に始まる雅楽からはいろいろな言葉が由来していることもわかりました。

有名な調べの「越天楽」、昭和天皇が戦前詠んだ歌からの「浦安の舞」を鑑賞しました。また音楽の時間にリコーダーで学習した「越天楽今様」は、練習なしで雅楽の会の皆さんとコラボ演奏をしました。すばらしかったです。



# 保健学習



1年生は歯垢を赤く染めだして、正しい歯磨きの学習をしました。



2年生は、「おへその秘密は何か？」の学習で、赤ちゃんの模型を抱いてみました。保護者の皆様には、名前の由来のご協力ありがとうございました。

# 12月

- 1日(水) 縦割り班で遊ぼう
- 2日(木) 動くおもちゃ祭り(2年生)  
個別懇談①
- 3日(金) 個別懇談②
- 6日(月) 中村一中見学(6年生)
- 7日(火) 個別懇談③
- 8日(水) PTA役員選考委員会
- 9日(木) 個別懇談④
- 10日(金) 個別懇談⑤
- 22日(水) 地区児童会
- 23日(木) 終業式 集団下校  
職員会議
- 24日(金) 冬季休業日(1月10日まで)
- 29日(水) 学校閉庁(1月3日まで)
- 1月1日(土) 元日
- 10日(月) 成人の日
- 11日(火) 始業式
- 12日(水) 相馬市学力調査(全学年)
- 13日(木) 身体測定(下学年)
- 14日(金) 身体測定(上学年)